



# Fiesta del Corpus Christi en Valencia





El **Corpus Christi** es una fiesta muy antigua que se celebra en la ciudad de Valencia.

Es una fiesta de la religión católica.

La primera vez que se celebró el **Corpus Christi** fue en el año 1263.

En el año 1355, el **Obispo** de Valencia mandó hacer una procesión el día del Corpus.

El **Obispo** de Valencia se llamaba Hugo de Fenollet.

Y la procesión se convirtió en el acto más importante de la fiesta del Corpus.

La Asociación Amics del Corpus de la Ciudad de Valencia organiza ahora esta procesión.

En los actos del día del Corpus hay:

- Tradiciones religiosas.
- Bailes tradicionales.
- Música.
- Y personajes de la Biblia.

También se hacen bromas y la gente se lo pasa muy bien.

Los 3 actos más importantes del día del Corpus son:

- [La Cabalgata del Convite](#)
- [El Paso de las Rocas](#)
- [La Procesión](#)

**Corpus Christi:** está escrito en latín y significa cuerpo de Cristo.

**Obispo:** es como un cura, pero más importante. El Obispo de Valencia es el coordinador de todos los curas de Valencia.



## La Cabalgata del Convite

Esta cabalgata empieza a las 12 de la mañana para invitar a todos los valencianos y valencianas a que celebren la fiesta del Corpus.

Las cosas y los personajes más importantes que vemos en esta cabalgata son:

- El **Capellà** de les Roques.

Es uno de los personajes más importantes y representa a la Iglesia.

El **Capellà** de les Roques va montado a caballo.

Él saluda a las personas que están en la calle y en los balcones, para invitarles a la fiesta.

El caballo lleva encima una manta de color negro

La manta tiene los escudos de Valencia **bordados**.

**Capellà:** está escrito en valenciano y significa sacerdote.



**Bordados:** significa que los escudos están hechos con hilos cosidos a la manta.



- Las Danzas.

Son unos bailes tradicionales que se bailan mientras tocan la **Dolçaina i el Tabalet**.

El baile más importante es La Moma i els Momos.

La Moma es una persona que va tapada con un vestido blanco y representa la bondad.

Y los Momos son 7 personajes que parecen dragones.

Los Momos van vestidos con un traje amarillo y negro y representan los 7 pecados más importantes.

La Moma y los Momos bailan con unos bastones, como si lucharan entre ellos.

Al final la Moma gana.

Porque la Moma es la bondad y el bien.

**Dolçaina i Tabalet:** está escrito en valenciano. Son dos instrumentos musicales tradicionales. Son parecidos a un tambor y a una flauta.





- El Baile de los **Nanos y Gegants**.

Es una danza del año 1588.

Y también se baila mientras tocan la Dolçaina i el Tabalet.

**Nanos y Gegants:** está escrito en valenciano y significa enanos y gigantes.

Este baile lo bailan 8 figuras gigantes que se llaman **Gegants**.

Y 6 figuras enanas que se llaman **Nanos**.

Cuando els **Nanos** y els **Gegants** bailan juntos quiere decir que todas las personas rezan al mismo Dios.





- La Poalà

Cuando los miembros de la Asociación del Corpus pasan por la calle Caballeros y la calle Avellanas, la gente les tira cubos de agua desde los balcones.

Los miembros de la Asociación del Corpus se lo toman como una broma divertida.

Y a veces ellos también mojan a las personas que pasan por allí.





## Paso de las Rocas



El Paso de las Rocas es un desfile por las calles de Valencia que se celebra a las 4 de la tarde del día del Corpus.

Las Rocas del Corpus son 11 carros grandes que tienen forma de barco y están hechos de madera. En el desfile, unos caballos transportan las Rocas. Y en cada Roca hay una figura de un Santo o una imagen de la Biblia.

Por ejemplo: la Roca del Santo Cáliz, que tiene forma de copa.

O la Roca de Nuestra Señora de los Desamparados que tiene la imagen de la Virgen.



Las Rocas del Corpus son muy antiguas.  
Es una tradición que empezó  
entre los años 1373 y 1392.

Al principio, las Rocas servían para hacer  
obras de teatro durante la procesión.  
Estas obras de teatro se llamaban Els Misteris.  
Ahora Els Misteris y los conciertos del Corpus  
se celebran en un escenario en la Plaza de la Virgen.

Las Rocas se guardan en la Casa de les Roques de Valencia  
durante todo el año.





## La Procesi3n

La Procesi3n del Corpus es el acto m1s importante.  
Y se celebra a las 7 de la tarde.

Al principio de la procesi3n va la Senyera.

La Senyera es la bandera de Valencia.

Y va acompa1ada de unos personajes con corona  
y vestidos de rojo que se llaman Reyes de Armas.





En la procesión también van:

- La Cruz más importante de la Catedral de Valencia.
- Representantes de parroquias muy antiguas de Valencia.
- El **Gremio** de Carpinteros.
- Y muchos personajes de la Biblia.

**Gremio:** son un grupo de personas que tienen la misma profesión.





Al final de la procesión está La Custodia.  
La Custodia es la figura más importante del Corpus.  
Es la figura que todo el público quiere ver  
porque es muy bonita e impresionante.

Junto a La Custodia van 6 jóvenes  
con vestidos de tela de **terciopelo y seda**.  
Estos vestidos son del siglo 16.  
Y estos jóvenes se llaman Mancebos.  
Los Mancebos llevan en las manos  
unas ramas de trigo que son de plata y unas uvas.

**Terciopelo y seda:** son telas muy suaves y de colores muy bonitos.

Junto a La Custodia también van soldados del ejército del Cuartel General de Valencia.  
Cuando La Custodia pasa por las calles de Valencia el público le tira pétalos de flores desde los balcones.

